

## Vorbereitungen für Boule-Meisterschaft laufen

**Das Organisationsduo bittet um Anmeldungen zur Stadtmeisterschaft / Auslosung in Gelldorf am 11. April**

Obernkirchen. Nach dem Finale ist vor der neuen Saison: Zwar müssen die Bouler bis zum ersten offenen Training noch warten, bis der Schnee auf den Bahnen geschmolzen ist, aber hinter den Kulissen haben die Organisatoren Bernd Adrian und Rolf Rösemeier mit den Vorbereitungen für die Boulemeisterschaft 2010 längst begonnen. Wer mitmachen möchte, der muss sich erst einmal anmelden. Noch bis zum 5. April nehmen Adrian und Rösemeier die Anmeldungen telefonisch und per E-Mail entgegen. Nachdem die Gruppen am 11. April im Dorfgemeinschaftshaus Gelldorf ausgelost worden sind, wird in der Vorrunde vom 12. April bis zum 21. Juni um ein Weiterkommen in die Zwischenrunde gekämpft. In der Zwischenrunde müssen die Teams sich sputen, sie wird von 6. bis zum August ausgespielt. Das Finale soll dann wie gewohnt im La-Flèche-Park stattfinden: Die besten vier Mannschaften ermitteln den neuen Stadtmeister am 22. August. Anmeldungen sind bei Rolf Rösemeier unter Telefon (0 57 24) 5 14 47 und unter [roesemeier@online.de](mailto:roesemeier@online.de) sowie bei Bernd Adrian, (0 57 24) 9 83 54, und [bernd-adrian@t-online.de](mailto:bernd-adrian@t-online.de) möglich. Wer noch keine Boule-Kenntnisse besitzt, aber trotzdem die Lust verspürt, einmal die Kugel zu schwingen, kann sich auf der Internetseite [www.bouleinobernkirchen.de](http://www.bouleinobernkirchen.de) regelkundig machen. Auch wenn es bei Anfängern nicht auf Anhieb gelingen sollte, ist ein nettes Beisammensein, eine gute Atmosphäre und natürlich Spaß an der frischen Luft garantiert. mml